

## Desa Binaannya Banjir, Babinsa Ramil 07/Jlk Bangun Jiwa Kemanusiaan Antar Warga

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.NETWORKS.CO.ID](http://ACEHTIMUR.NETWORKS.CO.ID)

Feb 27, 2022 - 20:39



Aceh Timur - Pendampingan kepada para masyarakat Desa rutin dilaksanakan oleh setiap hari nya Babinsa dalam upaya melayani masyarakat di bidang kemanusiaan sosial di wilayah tingkat Desa guna mendukung program pemerintah di dalam pelaporan cepat dan tanggap.

Seperti yang dilakukan oleh Babinsa 07/Julok jajaran Kodim 0104/Aceh Timur

Sertu Okto Siswoyo yang melakukan pantauan setiap kejadian terutama sekarang banjir yang sedang melanda di beberapa Desa yang berada di wilayah Kecamatan Julok dengan ikut membantu masyarakat mengangkut sampah dan barang-barang yang tersumbat di aliran parit yang berada di desa Blang Jambe, Kecamatan Julok, Aceh Timur, minggu (27-02-2022).

Kegiatan tersebut merupakan bentuk kepedulian Babinsa dalam melayani masyarakat di bidang sosial sebagai wujud peran aktif Babinsa dalam membantu masyarakat yang tertimpa musibah serta mengurangi penderitaan Rakyat.

Dalam kegiatannya Sertu Okto Siswoyo mengatakan, sudah menjadi tugas kami melakukan membantu masyarakat apapun yang terjadi di Desa Binaan terutama di bidang sosial memberikan bantuan kepada masyarakat yang tertimpa musibah, selain melakukan pembinaan wilayah Babinsa juga dituntut untuk bisa mengurangi penderitaan Rakyat di sekeliling nya.

"Dengan ikut membantu masyarakat yang tertimpa musibah banjir ini, secara tidak langsung merupakan bukti nyata bahwa kita selalu hadir ditengah-tengah para masyarakat yang memerlukan pertolongan," ujarnya.

Sementara itu Bapak Abdullah selaku masyarakat Desa mengucapkan terimakasihnya kepada Sertu Okto Siswoyo yang selalu aktif melakukan pendampingan desa kepada para masyarakat yang memerlukan bantuan di desa.

"Kehadiran pak Babinsa sangat membantu kami para masyarakat desa yang ada didesa, tidak hanya itu pak Babinsa pun ikut turun membantu kami langsung dalam mengatasi masalah banjir ini.